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文責：校長 大内雅之

半袖運動着検討委員会 開催
～よりよいものを目指して

保護者の目線から～
１９日、昨年度からスタートした「半袖運動着検討委

員会」を開催しました。現行の運動着になってから、随
分と年数が経過し、生地はやや厚手で乾きづらい、汚れ
が目立つ等の課題も指摘されていました。そこで、昨年
度保護者の皆さんにアンケートを採り、半袖運動着の変
更を検討している次第です。より消臭効果や断熱効果、速乾性が期
待できる生地を選び、色は下着が透けずらく、汚れが目立ちづらい
「紺」をに基調にしようと考えています。
今回は、メーカーから提案されたベースとなる T シャツのデザイ

ンや運動着に入れるロゴなどの検討をしました。
「この色がここにあると、汗染みが目立つんじゃないかな」
「北小伝統の校章はどこかに入れたいね」

「反射テープをいれると値段が
上がるけど・・・。本当に必要
かな」
「北小って誰がみても分かるようにしないとね」・・・etc.
検討委員の皆さんには真剣に検討していただきました。お忙
しい中ありがとうございました。今回の検討を受けて、メー
カーにサンプルを作成してもらい、さらに検討をしていく予
定です。来年度の新入生から（在校生も）着用が可能になる
ように作業を進めていきます。もちろん、今着用している半
袖運動着も併用可能ですのでご安心ください。

青少年赤十字登録式
～赤十字の目標に向かって意識を高める～
２４日、給食の時間に TV 放送で「青少年赤十字登録式」を

行いました。本来なら、年度当初に行う予定でしたが、臨時休
業等の影響で遅れての実施となりました。学校だより№８でも
紹介しましたが、本校は令和２年度から４年度まで日本赤十字
福島県支部（支部長 内堀雅雄（福島県知事））から研究推進
校に指定されています。毎年、青少年赤十字に加盟し、登録も
していますが、推進校ということもあり、例年より丁寧に登録
式を開催した次第です。
登録式では、校長から赤十字のマークや目標について説明し

た後、JRC 委員会委員長に推進指定校の旗を渡して、意識を高
めてもらいました。赤十字の目標は２つ。実践目標として「健康・安全」「奉仕」「国際理解・
親善」態度目標として「気づき、考え、実行する」こと。総合的な学習の時間や生活科、児童会
活動などを中心に取り組んでいきます。

保護者の皆様からの声をお待ちしています。
～学校に対するご意見・ご感想等お気軽にお寄せください（または assist.nihonmatsukita-e@fcs.ed.jp まで）
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